

41. Internationales Horn Radrennen

Vom Tal zum Alpenhaus

28.07.2021 | Von Höglern im Tal bis zum Alpenhaus am Kitzbüheler Horn führt die Strecke des Horn Radrennens, durchgeführt vom Intersport Kitzsport.

Mit einer maximalen Steigung von 22,3 Prozent, 865 Höhenmetern und 7,2 km Streckenlänge werden die Teilnehmer in den verschiedenen Kategorien ans Limit gehen müssen, um sich den Sieg sichern zu können. Renntag ist der 31. Juli 2021. Die Einzelfahrten starten um 10:00 Uhr mit einem 20-Sekunden-Startintervall. Neben einem Gesamt-Preisgeld von € 2.300,- können auch Sach- und Pokal/Glaspreise in jeder Klasse gewonnen werden.

Weitere Informationen finden Sie unter kitzsport.at/horn-radrennen

Presserückfragen: Mag. (FH) Anna Lena Obermoser, MA a.obermoser@kitzbuehel.com | presse.kitzbuehel.com | +43 5356 66660-16